



Messepremiere für die Asiabike Jakarta: vom 30. April bis 4. Mai auf der Jakarta International Expo (JIExpo)

Zur Asiabike Jakarta Premiere schalten globale Branchenakteure auf Nachhaltigkeit

Jakarta/Frankfurt – Mehr als 90 führende Aussteller globaler Zweirad-Unternehmen bereiten sich auf die Premiere der Asiabike Jakarta vor. Auf der Jakarta International Expo präsentieren sie vom 30. April bis 4. Mai 2024 ihre neuesten nachhaltigen Mobilitätslösungen, die Indonesiens Engagement für eine grünere Zukunft unterstützen. Der Schwerpunkt liegt dabei auf Fahrrädern aus dem Gesundheits- und Lifestyle-Segment, Innovationen bei E-Mobilität und E-Evolution sowie neuen Ausstellungsbereichen, die sich auf Lösungen für erneuerbare Energien konzentrieren.

Der Übergang zu elektrisch betriebenen Zweirädern in Indonesien stellt mehr als nur einen technologischen Wandel dar – er bedeutet einen tiefgreifenden Fortschritt in Richtung Nachhaltigkeit. Laut Prognosen wächst der indonesische Markt für elektrische Zweiräder um jährlich 15,2 Prozent und soll bis 2030 rund 44 000 Einheiten erreichen¹. Dieses Wachstum wird durch die Notwendigkeit angetrieben, die verkehrsbedingte Umweltverschmutzung zu bekämpfen und den CO₂-Fußabdruck durch die Einführung umweltfreundlicher Verkehrsmittel zu reduzieren – wobei E-Scooter und E-Bikes eine wichtige Rolle bei der Umstellung im Land spielen werden.

Darüber hinaus steigt die Fahrradindustrie in Indonesien auf umweltbewusstere Betriebsabläufe im gesamten Produktionsprozess um. Viele setzen dabei auf erneuerbare Energiequellen, recycelte Metalle und biobasierte Verbundstoffe. Der Fokus auf Nachhaltigkeit wird bei der ersten Ausgabe der Asiabike Jakarta spürbar sein. Als bedeutende Messe im Bereich der urbanen Mobilität können Besucherinnen und Besucher die neuesten Entwicklungen bei herkömmlichen Fahrrädern, Antriebssystemen für E-Bikes, batteriefreundlichen Ladeverfahren, Zubehör, Teilen und Ausrüstung entdecken.

¹ "Indonesia Electric Two-Wheeler Market – Analysis and Forecast (2025-2030)", December 2023, Vynz Research, <https://www.vynzresearch.com/automotive-transportation/indonesia-electric-two-wheeler-market>, (Zuletzt aufgerufen: März 2024)

Die Yadea-Unternehmensgruppe hat das immense Potenzial des indonesischen Marktes für Elektrofahrzeuge erkannt und nimmt an der Messepremiere teil, um weitere Einblicke in die Branche zu gewinnen. Zur Asiabike Jakarta werden drei neue Elektromodelle für die Zielgruppe Pendler vorgestellt, ausgestattet mit TTFAR-Graphen-Batterien, Karbonstahlrahmen, Heckabdichtung und Rostschutz sowie einer NFC-Entriegelung für eine komfortable Nutzung.

Getreu dem Motto "Zukunft auf Rädern" können Interessierte auf der Asiabike Jakarta das gesamte Spektrum grüner Mobilitätslösungen erkunden. Die Ausstellung **E-Mobilität** hebt beispielsweise den Trend zu nachhaltigen Transportlösungen hervor, Besucherinnen und Besucher können hier die jüngsten Entwicklungen in der E-Mobilitäts-Technologie aus erster Hand erleben. Dazu zählen Innovationen mit verbesserter Batteriereichweite und -lebensdauer, schnelleren Lademöglichkeiten sowie optimierte Fahrzeugleistung.

Health and Lifestyle Cycling präsentiert mit innovativen Produkten und Dienstleistungen die tiefgreifenden gesundheitlichen Vorteile des Radfahrens. Von fitnessorientiertem Zubehör bis hin zu Lösungen, die einen aktiven Lebensstil fördern, können die Besucherinnen und Besucher entdecken, wie die Integration des Radfahrens in ihren Alltag das körperliche und geistige Wohlbefinden steigern kann.

Um den Übergang zu nachhaltigen Elektrofahrzeugen zu erleichtern, werden Experten in der Ausstellung **E-Evolution** Interessierte über die ökologischen, finanziellen und leistungsbezogenen Vorteile aufklären. Zum Beispiel darüber, wie elektrische Zweiräder Emissionen und Kraftstoffkosten reduzieren und gleichzeitig den Fahrspaß erhöhen können.

Über die Asiabike Jakarta:

Die Asiabike Jakarta findet im Verbund mit der Periklindo Electric Vehicle Show statt, die sich ausschließlich der Entwicklung des Ökosystems der Elektrofahrzeuge widmet. Die beiden Messen nutzen die Ressourcen und das technologische Know-how der jeweils anderen Messe und maximieren das Erlebnis der Besucherinnen und Besucher. Die Asiabike Jakarta wird in Partnerschaft mit der Eurobike organisiert von der Messe Frankfurt (HK) Ltd, Periklindo (Indonesischer Verband der

Elektrofahrzeugindustrie), Pt. Dyandra Promosindo und Jiangsu Bicycle Co Ltd.
Weitere Einzelheiten finden Sie unter <http://www.asiabikejakarta.com>.

Presseinformationen und Fotomaterial:

<https://asiabikejakarta.hk.messefrankfurt.com/jakarta/en/press.html>

Soziale Medien und Website:

<https://www.facebook.com/Asiabikeshow>

<https://www.linkedin.com/company/asiabike-show/>

https://www.instagram.com/asiabike_show/

#ABJ #twowheeler



Kontaktinformationen:

Telly Cheuk

Tel. +852 2238 9956

telly.cheuk@hongkong.messefrankfurt.com

Messe Frankfurt (HK) Ltd

35/F, China Resources Building

26 Harbour Road, Wanchai

Hong Kong

www.messefrankfurt.com.hk

Über die fairnamic GmbH:

Mit der Gründung der fairnamic GmbH besiegeln die Messegesellschaften Frankfurt und Friedrichshafen eine Partnerschaft mit Schwerpunkt innovativer Mobilität. Durch gebündelte Kompetenz sowie Marktkenntnis, globale Aufstellung, Markenstärke und Schnelligkeit wird die Marktposition in den Zukunftsmärkten Fahrrad, E-Bike, Ecomobility und General Aviation gestärkt. Die Marken Eurobike und AERO sowie ihre Satelliten bilden dabei den Schwerpunkt des Joint Ventures. Ziel ist der Ausbau und die Weiterentwicklung der beiden Leitmessen. Weitere Informationen unter: www.fairnamic.com